

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Los vecinos afectados por el corte del camino viejo de Villares exigen que se abra un carril

El Ayuntamiento ha pedido a la empresa la máxima rapidez para ejecutar las obras ■ Está cerrado todo el tramo en ambos sentidos

EÑE | VILLAMAYOR

Los vecinos de la urbanización Las Canteras de Villamayor han alzado sus voces para protestar de forma unánime contra el proceso que se está siguiendo en la realización de las obras que se ejecutan en el Camino Alto de Villamayor a Villares, que cuentan con un presupuesto de 240.000 euros y dos meses de actuación. En este sentido, tanto vecinos como el propietario de algún establecimiento ubicado en la zona se sienten afectados por la dificultad de acceso a sus viviendas y la lejanía de la parada provisional del autobús establecida con motivo del corte total de la vía.

Unas quejas que también han transmitido al Ayuntamiento, desde donde el alcalde en funciones, José Martín, se ha puesto en contacto con la empresa adjudicataria, que le ha comunicado que "están agilizando para concluir los trabajos en el menor tiempo posible". No obstante, y aunque entiende el malestar de los vecinos, Martín insiste en que este tipo de obras "son traumáticas porque supone un corte total y cambiar la entrada a la urbanización dando un pequeño rodeo, pero todo el mundo tiene garantizado y asegurado el acceso a sus viviendas a través de itinerarios alternativos y más limitados que por la carretera principal".

Asimismo, "aunque nos hacemos cargo de las molestias y pedimos disculpas y paciencia, ya que en un mes estarán terminadas", recuerda que es "algo inevitable en este tipo de obras, que veníamos demandando desde hace muchos años". Respecto



Corte en la carretera de la urbanización Las Canteras. | EÑE

El Ayuntamiento pide paciencia a los afectados ya que en un mes está previsto que las obras estén terminadas

a la parada provisional de autobús, cree que "puede quedar un poco lejos, pero no son más de cinco minutos andando hasta sus casas". Las obras que ejecuta la Diputación con la colaboración de los ayuntamientos de los dos municipios, aunque el principal afectado es Villamayor de Armuña, ya que la vía llega hasta el casco urbano por Las Canteras, supone una actuación integral de la carretera que incluye la renovación de redes y tuberías y el hormigonado y volver a delimitar el tramo, de ahí que el corte haya sido total.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Momento de la reunión del Consejo de Ciudad. | EÑE

El Consejo de Ciudad estudia la programación de fiestas y las inversiones municipales

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha celebrado una nueva reunión del Consejo de Ciudad, en la que participaron representantes de todos los estamentos sociales. Así, durante el encuentro de este órgano consultivo municipal, el equipo de Gobierno explicó la programación festiva y resaltó las novedades organizadas para este año, que consisten en el reconocimiento que ya se ha realizado a Antonio Muñoz, el pregón institucional y un homenaje a los alcaldes, previsto para el próximo día 31. En este sentido, desde el Consistorio han invitado a los participantes a que realicen propuestas para próximos años y, según explicó la edil Silvia González, "desde Somos Santa Marta nos han agradecido que se haga un control de ruidos y horarios".

Asimismo, durante la reunión se habló sobre las inversiones de los principales proyectos que se van a acometer, principalmente las que se realizarán con los

Planes Provinciales, con algunas modificaciones presupuestarias realizadas ahora. Estos proyectos son cuatro, el pabellón, la pista de pádel, el parque de Valdelagua y el asfaltado de calles.

Además, el Ayuntamiento se comprometió a trasla-

Los colectivos participantes en la reunión también solicitaron mejoras en el autobús y en el centro de salud

dar a la Junta las solicitudes realizadas por los representantes de los colectivos del municipio para que los horarios del autobús se adapten a los horarios de la Universidad y de las consultas médicas del hospital, así como la ampliación del centro de salud de la localidad y la mejora de sus servicios.

SANTA MARTA DE TORMES



Arranca la competición de voleibol de las fiestas

Aunque el inicio oficial de las fiestas de Santa Marta es la próxima semana, los vecinos disfrutaron ya de algunas actividades como el campeonato de voley playa, del que ya se han disputado los partidos. | EÑE



Magia para niños y mayores

Los vecinos de Santa Marta de todas las edades disfrutaron ayer de la actuación de magia "Tony's Show" en la que no faltaron algunos de los mejores trucos como el de partir a su ayudante con una sierra. | EÑE